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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 13 ottobre 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 21  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) - "Modifica nome Gruppo 

Consiliare SEL" 

Comunicazione 02 - G. Mannini (M5S)  - "Regolamento I.S.E.E" 

Comunicazione 03 - M. Nerini (Noi adesso Pis@) - "Mercato del Duomo" 

Comunicazione 04 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) - "Emergenza lavoro in città"  

 

 

Question time 

Question time  02 - POSIZIONE DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE SULL’ORGANICO DEGLI 

AGENTI DI POLIZIA MUNICIPALE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-

PDL, IN DATA 3/10/2016 – ID 1333226  

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Question time  01 - COFINANZIAMENTO PROGETTO EX STALLETTE - PRESENTATA DAL CONS. 

AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 26/09/2016 - ID 1330698 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question time  03 (Odg aggiuntivo) - SEDE DEL GARANTE DEI DIRITTI DELLA PERSONA DISABILE - 

PRESENTATA DAL CONS. MANNINI, CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 10/10/2016 - ID 

1336513 

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Risponde: A. Serfogli per conto dell'Assessora alle Politiche Sociali 

Conclude: G. Mannini (M5S) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza  09 - INTESA CON L’ARDSU E L’UNIVERSITA’ DI PISA SULL’IMMOBILE DI SANTA CROCE 

IN FOSSABANDA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

26/07/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1310660 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  12 - AFFIDAMENTO DEI LAVORI NEL QUADRIENNIO 2011/2014 -  PRESENTATA DAI 

CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/07/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 

1310703 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  13 - FALLIMENTO DELLA PORTON ROSSO: EVENTUALI CREDITI DEL COMUNE DI PISA 

- PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/07/2016 

(ASS. SERFOGLI) - ID 1310721 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  15 - ESITO DEL MONITORAGGIO DEL COORDINAMENTO PROVINCIALE DI LIBERA SU 

APPALTI E SUBAPPALTI DEL COMUNE DI PISA E SOCIETA’ PARTECIPATE - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/07/2016 (ASS. ELIGI) - ID 1310753 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: F. Eligi (Assessore Organizzazione delle  Risorse Umane) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto) 
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Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione Urgente  (ammissibilità) 
Il Consigliere F. De Negri PD) presenta la mozione urgente ad oggetto: “Mozione in merito ai disagi 

connessi alla chiusura della statale Aurelia per i lavori di consolidamento del ponte di "Tombolo" 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione dell'urgenza della mozione: favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 
 

Proposte 

Proposta 01 - CONSIGLI TERRITORIALI DI PARTECIPAZIONE - DIMISSIONI DI VARI CONSIGLIERI 

NOMINATI DAL CAPOGRUPPO DEL MOVIMENTO5STELLE NEI CTP 2-3-4-5-6 E SURROGHE 

CONSEGUENTI - ID 1335612 (immediata esecuzione) 

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Interventi: G. Mannini (M5S) 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto: F. Auletta (Una città in comune), S. Landucci (Gruppo Misto), M. Nerini (Noi 

adesso Pis@) 

Votazione proposta:  favorevoli: 19  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli:  19  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

 

Argomento  

Argomento - VERITA’ E GIUSTIZIA PER LA STRAGE DI VIAREGGIO: I REATI NON VADANO IN 

PRESCRIZIONE. ADESIONE ALLA CAMPAGNA PROMOSSA DALL’ASSOCIAZIONE DEI FAMILIARE 

DELLE VITTIME “IL MONDO CHE VORREI” – PRESENTATO DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 1/09/2016 - ID 132148 

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Introduce: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Viene proiettato in sala consiliare il video: “Verità e giustizia per la strage di Viareggio” 

Interviene: Sig. Marco Piagentini, (Presidente dell’Associazione “Il mondo che vorrei”), 

Sig.ra Daniela Romboli (Vice Presidentessa dell'Associazione "Il mondo che vorrei") 

Interventi consiglieri comunali: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), S. 

Landucci (Gruppo Misto), S. Ghezzani (SEL), F. Auletta (Una città in comune-PRC), R. Latrofa (Pisa 

nel Cuore), V. Fichi (PD), G. Ventura (In lista per Pisa), M. Filippeschi (Sindaco) 

Su questo argomento viene presentato un ordine del giorno: 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 28  contrari: 0  astenuti: 0   approvato 

Interviene: Sig. Marco Piagentini, (Presidente dell’Associazione “Il mondo che vorrei”) 

 

 

Mozione Urgente  (ammissibilità) 
La  Consigliera  S. Ghezzani (SEL) presenta la mozione urgente ad oggetto: “Manifestazione 

interesse per “Officine Garibaldi” in via Gioberti” 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Votazione dell'urgenza della mozione: favorevoli: 13  contrari: 0  astenuti: 04  approvata 
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Mozioni 
Mozione 02 - CHIUSURA CAMPI SPORTIVI DELLA FONTINA - PRESENTATA DA VARI CONSIGLIERI, 1° 

FIRMATARIO CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC), IN DATA 07/07/2016 - ID 1303726 

(votata l’urgenza il 07/07/2016) 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto), G. Mannini (M5S), S. Ghezzani (SEL), E. Zuccaro (M5S) 

Votazione non valida per mancanza del numero legale in aula, la seduta del Consiglio è sospesa 

per 15 minuti. 

 

 

Alle ore 19,40, dopo l'appello, per mancanza nuovamente del numero legale, la seduta viene 

sciolta. 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


